

OFAJ « Journée Découverte franco-allemande »

L'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) propose aux élèves de l'enseignement général et professionnel en France et en Allemagne des visites dans des entreprises et institutions au profil franco-allemand et/ou international.

C'est ainsi que des élèves du Collège Jean-Claude Bouquet Val de Morteau et du Lycée Edgar Faure se sont rendus à **Mettlach, en Sarre, le 9 février** pour y découvrir l'entreprise **Villeroy-Boch**, fleuron des arts de la table en Allemagne, mais qui fabrique aussi des sanitaires, à la pointe de l'innovation.

Ce projet, encouragé et subventionné par l'OFAJ, met en lumière l'importance des relations franco-allemandes, de l'apprentissage de la langue du voisin et permet aux élèves de découvrir le monde du travail. Est-il meilleur exemple que Villeroy-Boch pour souligner les liens tissés entre la France et l'Allemagne ? Deux familles, l'une française, l'autre allemande, ont surmonté ensemble plusieurs guerres et crises et restent un symbole fort de la volonté d'union des deux pays.

Pour aider les enseignants dans le travail préparatoire, l'OFAJ a missionné un intervenant allemand, qui a préparé les classes à l'interculturalité et les a accompagnées le 9 février. L'OFAJ met également à disposition du matériel pédagogique en allemand et en français, prévu pour les différentes étapes de la visite (avant-pendant-après). Il existe aussi une liste des entreprises/ institutions qui participent au projet.

Ce fut là une expérience très intéressante, que les professeurs de Morteau sont prêts à renouveler dans le cadre de l'éducation à l'orientation, des EPI ou de la Journée franco-allemande.

Marie-Christine GERARD
Professeur d'allemand à MORTEAU

